
         22.07.2019 

 

Sehr geehrter Herr Fuchs,  

 

gestatten Sie mir zwei Anmerkungen. 

 

1. Sie beziehen sich in Ihrer Email darauf, dass wir noch nicht 

geantwortet haben. Mein Emailpostfach verzeichnet aber bisher keinen 

Posteingang. 

 

2. Das Parkraumkonzept mit verschiedenen Änderungsanträgen  ist in 

Chemnitz fraktionsübergreifend schon verabschiedet worden, auch mit den 

Stimmen der Grünen. Das Thema ist also schon durch. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

René Mann 

 

-- 

René Mann 

Fraktionsgeschäftsführer 

CDU Ratsfraktion Chemnitz 

Markt 1 

09111 Chemnitz 
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